

Assemblée générale extraordinaire

et

39ème Assemblée générale ordinaire

**Samedi 14 octobre 2023**

Bonjour chers amis,

**Formalités initiales. Préambule :**

Remerciements à ceux qui ont préparé cette AG.

Le quorum étant atteint, les 2 AG peuvent se tenir

Secrétaire de séance :

Scrutateurs chargés de la conduite des opérations de vote. Qui ?

Vérifier si les bulletins sont disponibles pour tous les participants

**Approbation du PV de l'AG 2022.**

**Déroulement des opérations**

**1/ Rapports**

Rapport moral : Marc Nectar

Rapport d'activité : Murielle et Daniel

Rapport financier : Marlène Célia

Vote sur les trois rapports.

**2/ Le mot du Comité départemental**

Intervention de Françoise Bernage qui accompagne notre association avec bienveillance et qui est une des garantes du bon déroulement de l'activité de marche nordique.

**3/ Election des membres du nouveau bureau.**

Présentation des candidats.

Election

Questions diverses pendant le dépouillement

Proclamation des résultats

Buffet apéro

## 39 ème Assemblée générale ordinaire

### RAPPORT MORAL (*Marc Nectar, président*)

Notre AG clôture une année encore fructueuse pour notre association que ce soit en terme d'adhérents qu'en terme d'activité générale.

Nous avons en effet terminé la saison 2022-2023 avec 193 adhérents dont 44 nouveaux, ce qui montre un nouveau progrès après 3 années continues d'augmentation.

Du côté des activités, la saison a été de nouveau très riche avec encore quelques innovations.

Je n'en dis pas plus sur ces deux aspects, la présentation de Murielle et Daniel y reviendra de manière complète.

A l'approche de la quarantaine, l'ARRP montre donc toujours une vigueur et un allant qui peuvent faire la fierté de tous ses adhérents.

Vous le savez toutes et tous, cette activité repose sur l'engagement constant des animatrices et animateurs.

Bien évidemment, nous les remercions très sincèrement même si ces mots sont bien faibles face à la gratitude que nous voulons leur témoigner, tellement chacun d'entre nous sait le nombre d'heures qu'il est nécessaire de passer :

- ✓ pour trouver la bonne idée de parcours,
- ✓ pour aller sur le terrain pour une, voire deux reconnaissances,
- ✓ et pour mener le groupe de randonneurs le jour venu.

Et, je ne parle pas des gâteaux, cakes salés, biscuits ou apéros qu'elles et ils offrent au cours de la rando et qui participent grandement à la bonne ambiance recherchée et reconnue par les participants.

Je veux faire une mention spéciale pour les nouvelles animatrices et animateurs qui se sont révélés cette année : Catherine, Véronique, Murielle, Micheline, Annie, Michel, Francis, et aussi Séverine pour la marche nordique.

Sauf erreur regrettable de ma part, cela fait un total de 8.

Ce chiffre, très positif en soi, nous aide à relativiser le constat généralement partagé d'un manque global d'animateurs, même s'il est nécessaire de diagnostiquer une faiblesse de notre organisation en ce domaine, et surtout en ce qui concerne les Chemins du Jeudi.

S'il faut saluer la constance et la persévérance de notre "trio magique" Jeanne-Françoise, Denise et Claude dans cette "surface de jeux", il convient cependant de regarder le nombre en augmentation de jeudis sans proposition.

En rando 2 Pas, il y a eu également quelques dimanches sans proposition.

Cette situation n'est pas propre à l'ARRP, il semble que toutes les associations de randos rencontrent cette difficulté.

Cela est d'autant plus dommage que la participation moyenne aux randos reste très correcte, et a même vu quelques pointes notables, par exemple en 3 Pas.

Quoi faire pour "recruter" de nouveaux animateurs ? Comment faire ? Restent des questions dont les réponses seront vitales à moyen terme.

Le sondage mis au point par Michel Parchemin, afin de connaître les attentes des candidats éventuels à l'animation de randos, et envoyé à tous les adhérents en début de saison dernière n'a recueilli aucune réponse.

Nous restons donc dans le flou.

Pour résumer, l'animation de randonnées à l'ARRP sans être en péril et loin de là, nécessite d'en colmater les points de fragilité, afin d'assurer la pérennité de notre activité globale.

Parmi ces fragilités, il y a parfois des attitudes dilettantes, voire bougonnes de quelques randonneurs qui peuvent irriter les animatrices et animateurs, et donc en faire renoncer certains.

Si je note ce point, ce n'est pas pour stigmatiser mais au contraire pour montrer que chacune et chacun d'entre nous, qu'il soit animateur, qu'il ne l'ait jamais été ou qu'il ne le sera jamais, détient une partie de la solution au problème.

Une randonneuse, un randonneur souriant, heureux de marcher en groupe apporte une contribution irremplaçable à l'animation des randos.

Mais, l'animation de notre association repose également sur l'activité du Conseil d'administration que vous avez élu l'an dernier.

Ce n'est pas à moi de le dire, mais je crois que l'ambiance qui règne au CA est conviviale et propice à la réflexion et à la prise de décisions en commun. En tout cas moi, j'ai toujours beaucoup de plaisir à y participer.

Le CA s'est réuni régulièrement tous les mois avec une présence de ses membres quasi unanime selon les séances.

Je mentionne ce fait car nous avons réfléchi à l'hypothèse de ne faire qu'une réunion tous les deux mois, et l'avons finalement rejetée sur la motivation unique de préserver l'implication régulière et la plus totale possible de tous les administrateurs.

Je suis sûr que vous vous joindrez aux remerciements que je souhaite adresser à mes collègues administrateurs.

- ✓ Marlène qui préserve nos capacités de dépense avec rigueur et contribue ainsi grandement à notre indépendance financière.
- ✓ Murielle et son investissement sans faille pour gérer les adhésions et réadhésions, ainsi que le fichier de l'ARRP et le logiciel fédéral de délivrance des licences.
- ✓ Annick, dont le sens pratique et la gentillesse nous permettent de réaliser les

- moments de convivialité proposés tout au long de la saison.
- ✓ Anne qui nous aiguillonne et nous aide à sortir de la routine pour entrevoir des nouveautés,
  - ✓ Tout comme Francis qui, avec sa grande expérience de la vie associative, s'est mis à l'animation de nombreuses randos avec une aisance et une bonhomie remarquables.
  - ✓ Et, comment ne pas saluer l'investissement de Daniel et André, nos deux boussoles, nos deux piliers solides et talentueux, tant pour la gestion quotidienne de l'association que pour la programmation trimestrielle des randos.

Merci à vous sept.

Mais, merci aux adhérents qui, sans être investis au CA, apporte leur contribution à l'animation globale de l'association.

- ✓ Merci donc à Michel Parchemin qui nous a accompagné une partie de l'année.
- ✓ Merci à Alain Lorgeré pour son dynamisme et son sens inné de l'organisation des fêtes.
- ✓ Merci à Rémi, le référent de la communication de l'ARRP, tant pour sa créativité que pour la réalisation du kakemono et des flyers, mais aussi pour sa patience à accompagner les adhérents qui sont venus renforcer l'animation du site.
- ✓ Et enfin, mention spéciale à notre cher Patrick qui, courageusement et sans relâche, malgré les avatars de l'existence, continue, pour le site, à mettre en forme les photos des randos . Ce qui est un des motifs principaux de visite du site et donc de son attractivité.

Pour elles et eux toutes et tous, je demande vos applaudissements.

Au risque de "casser l'ambiance" et toujours à propos du CA, j'attire l'attention de toutes et tous sur la difficulté grandissante à recevoir des candidatures et donc à gérer notre association.

Ainsi, aucune nouvelle candidature n'a été formulée pour le CA de la saison 2023-2024.

Si la situation est précaire aujourd'hui, elle sera périlleuse au fur et à mesure du départ des responsables actuels.

Chacun doit se rendre à l'évidence que sans un sursaut, c'est l'existence de l'ARRP qui est posée à terme.

Il est de ma responsabilité de vous alerter sur ce sujet de préoccupation qui est aujourd'hui central.

Mais, revenons au bilan de la saison passée qui ne serait pas complet si nous occultions les échecs ou les succès.

Oublions vite les échecs, par exemple les propositions de séjour à Madré et à Flixecourt.

J'ai parlé plus haut du sondage sur l'animation, resté sans réponse. Autre échec.

Et, dernier échec, l'offre faite pour acquérir les gestes de premiers secours en partenariat avec la Croix-Rouge qui a été ignorée par la très grande partie des adhérents. Ce qui nous a malheureusement obligé à l'annuler.

Retenons les succès :

- ✓ Le cadeau remis au cours de sa première rando à chaque nouvel animateur
- ✓ La dynamisation du site internet avec en page d'accueil "L'Hebdo Rando" ou la publication de randos proposées par d'autres partenaires. Deux propositions formulées lors d'une réunion des animateurs que nous avons tenue en novembre 2022
- ✓ La sortie "Hors Catégorie" au Vélorail d'Etretat organisée par Catherine Lecoer
- ✓ La rando nocturne de la nuit la plus courte de l'année avec ses 27 participants
- ✓ La tenue de notre second barbecue à Jumièges dans une ambiance amicale reconnue par tous les participants
- ✓ La poursuite des Randos 1 Pas du mardi qui connaissent un succès grandissant dans une ambiance particulièrement chaleureuse
- ✓ et tant d'autres au fil de nos journées de randos.

Je finirais en abordant rapidement ce que seront les deux évènements de l'année à venir :

Tout d'abord, les jeux olympiques et paralympiques, dans la préparation desquels nous nous engageons puisque nous participerons à la "grande rando vers Paris 2024". Partant de tous les coins de France pour rejoindre la capitale, cette grande rando aura une déclinaison normande avec le parcours Le Havre - les portes de l'Ile-de-France.

Nous serons concernés par 2 tronçons puisque Rouen sera ville-étape entre St Georges de Boscherville et Notre Dame-sous-le-Val, les 21 et 22 avril 2024.

Je n'en dis pas plus nous y reviendrons largement dans les mois à venir.

Le second évènement de 2024 sera :

L'anniversaire des 40 ans de l'ARRP.

Afin de réfléchir à un programme alléchant, j'ai réuni un groupe d'adhérents : Alain et Delphine qui ont généreusement accueilli nos 2 réunions ; Françoise et Jean-Pierre ; Nelly et Christian ; Colette et Rémi ; Nadine ; Annick ; et André.

Merci à vous pour votre imagination fructueuse. Et, débordante!

Réception, fête, animations, sortie d'une journée en car, séjour à l'étranger seront au programme.

Ainsi, nous nous retrouverons tous ensemble, avec nous l'espérons de très nombreux anciens adhérents, **le samedi 13 janvier 2024** pour partager la galette annuelle à la Maison des Jeunes rive gauche (place des Faïenciers).

Ce premier rendez-vous a lieu 40 ans, quasi jour pour jour, après la première réunion qui a vu la création publique de l'ARRP en 1984.

Vous serez tous sollicités pour nous communiquer les coordonnées d'anciens adhérents avec qui vous seriez encore en contact.

Car, ils ont fait tout autant l'histoire de l'ARRP que nous ici qui la continuons.

Nous espérons donc que toutes les adhérentes et tous les adhérents se sentiront concernés par cet anniversaire et que les initiatives envisagées connaîtront une affluence record.

Je vous remercie de votre attention.

**Et, s'il n'y a pas de question ou de remarque, je mets aux voix le rapport moral de la saison 2022 - 2023.**